



Erasmus Days 2024

publié le 08/11/2024

La semaine du 14 au 19 octobre 2024 ont eu lieu les Erasmus Days. Il s'agit de faire connaître aux élèves l'existence de ce programme de mobilité européenne très populaire. Cela a donné l'occasion de multiples actions dans notre établissement pendant toute la semaine.

Dès le lundi, tout le monde s'est habillé en bleu et la cantine nous a concocté un repas avec entrée, plat et dessert de différents pays européens. Même la sonnerie a été modifiée et c'est aux notes de l'Hymne à la Joie que les cours ont été rythmés.

Mardi était la journée sportive de la semaine avec le cross du collège, un concours de déguisement avait été proposé aux élèves : chaque classe devait représenter un pays européen que les autres avaient la tâche parfois difficile de deviner. Cela a donné lieu à un joli patchwork de couleurs, une touche d'humour partagé entre adultes et enfants, des moments d'échange et de collaboration entre classes et finalement, un « plus » bien accueilli par l'ensemble de notre petite communauté !

Des « goodies » récompenseront d'ailleurs la meilleure classe déguisée, ou la plus forte en géographie !

La semaine a aussi été marquée par des actions originales comme des cours d'histoire – géographie en anglais proposés par Mme Bonneau à ses élèves, un défi sur les langues et la culture des pays dont on enseigne la langue au collège, pour le niveau 4ème, par les professeurs de langues, un jeu de connaissance sur l'Europe organisé pour les 5ème dans toutes les langues enseignées au collège, le visionnage de vidéos sur Erasmus+ et les possibilités de mobilité offertes par ce programme montrées aux 3ème. La Vie Scolaire a également organisé des actions et des jeux sur la pause méridienne, en collaboration avec un intervenant de l'Espace Jeunes de Cognac.

Bravo à tous pour cette semaine riche en enseignements, en dépense physique, en sourires bienveillants, qui nous a permis de renforcer la cohésion dans notre établissement !

Mme Sauquet et Mme Faye



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.